



ほんきであれ

多古町立多古第一小学校
2022年10月6日13号 名上健一

—夢をもち、自ら学び、自ら考え、心豊かにたくましく生きる子どもの育成—

秋季大運動会 大成功！

10月1日(土)、秋晴れの晴天の下、秋季運動会を行いました。今年の運動会も、コロナ禍のため昨年と同様、規模を縮小しての実施となりました。子供たちにとって練習期間は短いものとなりましたが、短期集中型の練習に真剣に取り組む姿が見られました。今年度はスローガン「ほんき 笑顔 一致団結 運動会」のもと、一人一人が全力で競技し、本気で応援して練習時間の短さを微塵も感じさせない運動会となりました。保護者の皆様に、感謝の気持ちを態度と行動で示すことができたものと確信しております。

勝敗については、白組が勝利を収めました。紅組も相手の勝利をたたえる態度などスポーツマンシップを発揮することができ、本当によく頑張りました。

特に、6年生を中心とした高学年の係活動の動きや応援団の全力でのパフォーマンスは、見ている者の心を打つ、すばらしい姿でした。さらに、高学年の競技後半での応援は、「一致団結」のスローガンがまさに行動に示されたものとなり、素晴らしい姿でした。5年生以下の子供たちは、6年生の本気で頑張る姿を目に焼き付けることができ、次年度に向けて、伝統「ほんきであれ」を引き継ぐことができたと感じ取ることができた運動会でした。

最後に、保護者の皆様には、コロナ禍における子供たちの健康管理や運動会を開催するにあたっての準備、さらには当日の感染対策の徹底等に御協力をいただき、心から感謝申し上げます。今後とも本校の教育活動への御支援、御協力をお願い申し上げます。



※学校日より「ほんきであれ」は、ホームページからでもご覧になれます。





※学校だより「ほんきであれ」は、ホームページからでもご覧になれます。

